



Pièces	4 Pièces
Superficie	98 m²
Référence	BH2269-2405B
Prix	430 000 €

Cannes-la-Bocca

Appartement à vendre (06150)

Veritable coup de coeur !!! Votre agence vous propose en exclusivité ce magnifique appartement 3/4 pièces de 96 M² situé au coeur d'un domaine résidentiel de grand standing très recherché pour la beauté de son parc, sa superbe piscine, son golf privé et ses terrains de tennis !! Venez Découvrir ce petit coin de paradis... Vous serez sous le charme de son spacieux double séjour de 40 m² et sa très belle cuisine de 18 m² entièrement équipé, qui ouvrent sur une terrasse de 25 m² à l'ambiance des plus cosy et qui vous offre une vue magnifique sur le parc. Pour vos nuits étoilées vous attendent 2 ...

Real favorite!!! Your agency exclusively offers you this magnificent 3/4 room apartment of 96 sqm located in the heart of a luxury residential estate highly sought after for the beauty of its park, its superb swimming pool, its private golf course and its tennis courts!! Come and discover this little corner of paradise... You will be charmed by its spacious double living room of 40 sqm and its beautiful, fully equipped kitchen of 18 sqm, which open onto a terrace of 25 sqm with a very cozy and welcoming atmosphere. Which offers you a magnificent view of the park. For your starry nights, 2 ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



stéphane plaza

stéphane plaza